



Hockeyweb.de

Rams holen 2018 den U16-Europapokal nach Düsseldorf

Zum vierten Mal Ausrichter



(Foto: Düsseldorf Rams)

Lesedauer: ca. 1 Minute

Vom 15. bis zum 17. Juni 2018 ermitteln die zehn besten Skaterhockey-Teams Europas mit ihren Jugendmannschaften im Sportpark Niederheid den Europapokalsieger.

Der internationale Skaterhockey-Verband (IISHF) hat die Düsseldorf Rams ausgewählt, den U16-Europapokal 2018 zu organisieren. „Damit sind wir zum vierten Mal seit 1999 Gastgeber eines europäischen Titelevents im Skaterhockey“, freut sich Sabine Schmidt, erste Vorsitzende des Vereins. „Natürlich braucht ein solches Großereignis die tatkräftige Unterstützung der gesamten Rams-Familie und auch finanzielle Unterstützung durch Sponsoren“, so Lazaros Kokoras, Turnierdirektor der Rams. Mitte Januar wird das genaue Teilnehmerfeld feststehen. Die Rams sind als Gastgeber in jedem Fall dabei.

Donnerstag 16. November 2017



Hockeyweb
Redaktion